



**ヤクルトOBが野球教室**  
(11月3日)

プロ野球東京ヤクルトスワローズOB選手による「つばめスポーツ振興協会野球教室」が大館樹海ドームで開かれ、約220人が参加しました。参加者全員でウォーミングアップした後、オーバーランやリードの仕方などを指導。子供たちは、分かりやすい指導に、元気よく掛け声を出しながら取り組んでいました。



**田代公民館早口一分館で作業奉仕**  
(11月4日)

営林署OBによる秋田林友会早口支部の皆さんと地域の方々が、早口一分館の樹木のせん定などの作業奉仕をしました。早口一分館は、旧早口営林署を改築して昨年オープン。地域の方々の拠点となっています。今回は、19日に開催した「早口一分館祭」に合わせて作業奉仕したものです。せん定後の庭は見違えるように立派になりました。



**比内芸術文化祭・商工祭**  
(11月4日・5日)

比内公民館を会場に第33回芸術文化祭が行われ、展示やステージ発表、学習体験コーナーなど多彩な催しが繰り広げられました。初日は、比内中吹奏楽部の演奏を皮切りに謡曲、健康太極拳、大正琴、新舞踊が披露されました。また、生け花、短歌・俳句、籐工芸、絵画、写真など多彩な作品が展示され、2日間で約3,500人が来場しました。



**大館圏域産業祭に5万人を超える人出**  
(10月28日・29日)

第9回大館圏域産業祭が樹海ドームで開かれ、2日間で5万人を超えるかたが来場しました。中でも、曲げわっぱ手作り体験は人気を博し、来場者が職人の指導を受けながら挑戦していました。また、ステージでは、ファッションショーやフラメンコなども披露されました。

**「本場大館  
きりたんぽまつり」N渋谷**  
(11月3日・4日)

代々木公園で開催された「渋谷区くみんの広場」に、「本場大館きりたんぽまつり」N渋谷」を出店。大館の食と物産を広くPRしました。会場には2日間で約100万人が来場、きりたんぽ鍋には長蛇の列ができ、2日間共それぞれ600人が完売。味噌付けたんぽ、山の芋も売れ行き好調でした。また、秋田犬ふれあいコーナーでは、かわいい子犬が大人気で、たくさんのかたが足を止めていました。

